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正念清除邪恶 坚定地维护法 
-- 记渥太华申请郁金香节花船游行的风风雨雨 

渥太华大法弟子  
 
【正见网】2001年 5月 20日，在加拿大举行的首届“法轮大法节”以最后的郁金香节花船游
行的巨大成功在渥太华圆满结束。载有中、英文“真、善、忍”字样的花船、悠扬的音乐、
优美的功法表演，把法轮大法的美好展现给了两岸近十万夹道欢迎的游客和市民，受到众
多人们的高度赞扬。  

今年 5月，是加拿大首都一年一度著名的郁金香节 50 周年大庆，预计花船游行将会吸引更
多的游客和市民。这正是用智慧讲清真相、救度众生难得的好机会。  

然而，令人奇怪的事情发生了：4月 9日，当一名学员申请郁金香节花船游行时，我们被
断然拒绝了，而且没有给予任何理由。当 4月 12 日两名学员找到郁金香节组委会负责人交
谈时，他们拼凑了两个理由，说因为有人抱怨：1)法轮功四处乱扔传单，2)船长没经验，
开船有危险动作。面对学员的善意解释，该负责人无动于衷、没有任何改变决定的余地。  

原来，该负责人透露：中国驻加拿大大使馆将参加郁金香节的一系列活动，组委会已经答
应给了中国大使馆，决定今年不让法轮功参加。至此，情况明朗了。  

为了破坏法轮功在加拿大的洪传，中国驻加拿大大使馆可谓千方百计、绞尽脑汁万般阻
挠。近期，大使馆由直接出面给加拿大各级政府官员诋毁法轮功、干涉法轮功活动，转为
利用被使馆控制的个别中国社区的败类诋毁法轮功。最明显的是，去年年底大使馆利用中
国社区的一名败类，向市政府抱怨法轮功在大使馆前的呼吁活动影响了参加大使馆活动的
人的生命安全，而且挂的横幅违反了法律规定的尺寸。今年年初，市议员们专门就法律是
否应该限制法轮功挂横幅开会讨论。一名市议员说：法轮功学员是秩序井然的典范。另一
名市议员则指出：真正影响到人生命安全的是中国(江泽民集团)对法轮功的迫害。于是，
在场的全体市议员一致通过决定：法律不应限制信仰自由，让法轮功继续挂横幅。  

花船游行之事想必也无独有偶，是否使馆又采取同样低劣的诋毁、抱怨手段了？！  

对此，渥太华学员在法上进行了多次交流。一较新的学员说：“我们应该向内找，是否我
们去年做得不好，应该表现大法学员的善，配合郁金香节组织者的工作。”其他学员认为
这是旧势力对正法的干扰破坏。正如师父在《正法与修炼》经文中指出的：“在面对无理
的伤害、在面对对大法的迫害、在面对强加给我们的不公时，是不能象以往个人修炼那样
对待、一概地接受，因为大法弟子目前处在正法时期。如果不是我们个人的执著与错误而
出现的问题，那一定是邪恶在干扰、在干坏事。”我们真正的善是用正念清除破坏大法的
邪恶、救度众生、坚定地维护法。否则，不仅影响到组委会的成员未来生命的永远，也使
更多的众生失去了得度和更好摆放位置的机会。同时，大家对“向内找”也交流了看法。
师父在《转法轮》中指出了炼功不长功的两个原因：“不知道高层次中的法就没有法修；
没有向内去修，不修炼心性不长功。”我们认为：这两点原因是分不开的；向内找并不是
从事情表面的显现去所谓的“向内找”，只有按照法对我们真正的要求向内找时，才能找
到根本的问题所在。  

尽管此事非同小可，大家也同时认识到修炼不仅仅在于其最终的结果，而是它的过程。那
么，坚信大法、整体提高也是至关重要的。于是，仍然由以前和大使馆没有直接打过交道
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的这两名学员和郁金香节组委会直接交涉；同时和大使馆直接打过交道的几名学员也献计
献策。  

学员不断向更多的郁金香节组委会成员讲法轮功真相，可几经交涉，仍无任何进展。4月
24 日，组委会负责人再次断然拒绝了我们的要求。从答复上看，没有任何商量余地。  

离 5 月 3 日郁金香节开幕只有不到 10 天了，怎么办？这时，有的学员想到了通过媒体暴
光，在压力面前组委会可能就会改变决定。  

但大多数学员有不同看法。师父在《导航》“在 2001 年加拿大法会上讲法”时指出：“因
为我们是修正法的，无论做任何事情都是用善来对待。”我们要组委会改变决定，不是靠
外在的压力，是靠讲清真相和大法弟子纯善的力量。如果我们只讲真相，没有讲清，仍然
没有达到法的要求。同时，我们还要大面积地讲清真相。  

于是，学员也开始收集郁金香节合作、赞助单位的信息，准备大面积地讲清真相；同时，
还和郁金香节合作单位之一 - 加拿大文化承传部长办公室联系上了。  

有这么多事情要做。然而，这时波士顿法会就要开始了。大家认识到：大法的事能否做成
的决定因素不仅仅是时间，而关键是我们对法的理解和心性所在的位置。当我们心性达到
了法对我们在某一层次要求的时候，法就会展现在那一层次的真相。正如师父所说：“法
能破一切执著，法能破一切邪恶，法能破除一切谎言，法能坚定正念。”（《精进要旨
（二）》“排除干扰”)于是，绝大多数参与的学员都来到了波士顿参加法会。  

有幸亲自聆听师父在波士顿讲法，师尊洪大的慈悲和对善的理解，给我们拓宽了内心容纳
层层的宇宙，纯净了我们的心。大家仿佛任何有求之心都烟消云散，静静地做着大法弟子
应该做的事情。4月 29 日，刚从波士顿回来，文化承传部长办公室打电话回来，要求大法
学会提供和部长约见的名单。  

然而，和组委会的交涉表现上并不顺利。组委会经过再次讨论后，坚持原决定。  

师父在解梅花诗“四海为家孰主宾”时指出：“后半句‘孰主宾’，隐喻谁是主，谁是
宾；在历史的舞台上谁是配角，谁是主角。本次人类的文明都是为大法而造就的，为大法
而开创的。”大家更加清醒地认识到：真正决定法轮功能否参加郁金香节花船游行的不是
组委会，而是大法弟子、我们的正念。我们不应被人类社会所迷，因为我们才是这台戏的
主角。想到这，大家更加坚定了。  

这时，一名市议员知道此事后，立即让《渥太华公民报》采访我们。大家本着无所求、讲
清真相的原则，欣然接受了采访。  

同时，5月 2日，大法学会和郁金香节执行主席交涉。结果，学员在交涉时，心态没有把
握很好，仍被执行主席断然拒绝。大法学会书面致信给郁金香节所有组委会成员，再次强
调：郁金香节应该维护加拿大人民的价值和郁金香节的理念。没有指责，没有所求，只有
一颗讲清真相的善心。  

师父在《北美巡回讲法》中指出：“大法弟子在两种情况下它们动不了。一个就是坚如磐
石，它们不敢动。”学员们互相鼓励：“在任何艰难的环境下，大家都稳住心。一个不动
就制万动！”(《在美国中部法会上讲法》) 只要我们坚定的心金刚不动，旧的宇宙法理就
无法限制、迫害我们。师父的法身以及我们天龙八部护法神就能窒息邪恶。  
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第二天，5月 3日，也就是郁金香节开幕的第一天，《渥太华公民报》头版报出了一条震
惊的消息：在任何组织都允许参加郁金香节花船游行的历史中，今年法轮功却不让参加。
读者从字里行间不难看出，中国大使馆在背后的阻挠才是不让法轮功参加的真正原因。市
议员也给郁金香节主席致信：要求重新考虑让法轮功参加，不能对他国政府屈服迫害一个
信仰组织；否则，在加拿大开创了一个极其危险的先例。  

《渥太华公民报》头版的报导立即引起了各界关注。加拿大国家广播电视台立即安排采访
郁金香节组委会和法轮功学员。学员对无理指控法轮功所谓的“乱扔传单”和“船长开船
有危险动作”做了澄清，揭露了中国大使馆背后的阴谋。  

当天下午 4时，历时 24 天整与邪恶因素较量后，郁金香节执行主席书面通知允许法轮功参
加郁金香节花船游行！第二天《渥太华公民报》头版又报导了这一决定。  

中国大使馆企图在加拿大破坏法轮功洪扬大法的阴谋又破产了！渥太华学员在这 24 天里默
默体悟、实践着师尊教诲的“全面讲清真相，正念清除邪恶，救度众生，坚定地维护法”
的内涵。  

大法弟子在开创未来，所做的一切将留给未来参照。因为我们感到离师尊要求的“全面讲
清真相”和“慈悲救度众生”差距还很大；我们除向郁金香节组委会的决定表示感谢的同
时，继续讲清真相，同时还邀请他们参加我们第二界“法轮大法节”的庆祝活动。另外，
学员还纷纷给《渥太华公民报》以读者来信的方式澄清对去年法轮功参加郁金香节花船游
行的无理诋毁。  

师父在《精进要旨》“为谁而修”中指出：“相生相克的理以后会发生变化”“所以一个
人，一个集体，以至一个国家想要做成一件好事，那么就会有一些同等大小坏的阻力，成
功后才觉得得之不易，才会珍惜，过去人类的发展一直是这样（相生相克的理以后会发生
变化）。”师父在《北美巡回讲法》中还说：“但是，不会再有神来度人被钉在十字架上
的事了。” 我们体悟到：对大法、主佛的迫害，在正法时期也是绝对不允许的！大法弟子
在正法中开创未来，已经在师尊的指引下在改变着旧宇宙相生相克的理。正如师尊所说：
“对宇宙真理坚不可摧的正念是构成善良的大法弟子坚如磐石的金刚之体，令一切邪恶胆
寒，放射出的真理之光令一切生命不正的思想因素解体。有多强的正念，有多大的威
力。”(《精进要旨（二）》“也三言两语”)  

****** 

2002 年 5 月 19 日下午 1时，加拿大学员将再次驾驶着我们的船，在十万市民和游客的夹
道欢迎下，满载着大法的威严，遨游在渥太华运河上，把“真、善、忍”的无限美好撒向
人间。 

 


